

Hauptmann a. D. Hermann Köhl schreibt:

„Das Buch hat mir außerordentlich gefallen. Es hat gleichgestimmte Saiten in mir angeschlagen, und ich ersehe aus dem Buch, daß General Balbo wirklich der ‚Führer‘ ist. Balbo weiß ebenso meisterhaft seine Sorgen und Nöte zu schildern, wie die Naturschönheiten der überflogenen Länder. Witzig, amüsan und lehrreich sind seine Erzählungen. Bewunderung und restlose vertrauensvolle Hingabe zum großen Führer Mussolini atmet jedes Kapitel des Buches. Wir in Deutschland müssen dieses Buch lesen, weil wir daraus lernen, wie wir unsern Glauben an die eigene Kraft wiedergewinnen können.“

ITALO BALBO [Z]

Fliegerchwärme über dem Ozean

1.-5. Tausend · Mit 56 Abbildungen · Deutsch von Theodor Lücke · Kartoniert RM 5.50 · Leinbd. RM 6.80

DER ANGRIFF · BERLIN

„Das Buch des italienischen Geschwaderführers ist das Hohelied der Fliegerkameradschaft und des Mannesmutes, es atmet den stolzen und begeisternden Heroismus des Fliegers überhaupt. Balbo hat damit der italienischen Fliegerei ein bleibendes Denkmal geschaffen, die durch die Förderung durch den genialen Duce und unter Balbos Führung sich nicht zuletzt über dem Nord- und Süd-Atlantik einen unbestreitbaren Weltruf erkämpft hat.“

HAMBURGER TAGEBLATT · HAMBURG

„Ausführlich schildert hier der neu ernannte Luftmarschall, wie er auf die Idee der Ozeangeschwaderflüge gekommen ist, wie er sie vorbereitet hat, und wie die Erfolge seine Arbeiten und seiner Kameraden Ehrgeiz und Arbeitsfreude krönten. Überschwenglich und blumenreich in der Sprache des Südländers erzählt das Buch hier, knapp, in der nüchternen Art eines dienststrengen Soldaten an anderer Stelle. Fliegerheldentum möchte und muß man es nennen, dieses schlichte Buch, das einer der größten Flieger schrieb.“

NATIONALSOZIALISTISCHE SCHLESISCHE TAGESZEITUNG · BRESLAU

„Der an der Fliegerei begeisterten deutschen Jugend insbesondere wird dies Fliegerbuch Freude machen. Ein Dokument unserer Zeit und das der vorbildlich modernen Fliegerei Italiens ist Balbos Buch, das von ‚luftigen Fahrten und geflügelten Träumen‘ erzählt und zwar in einem so herzerquickend frischen und natürlichen Ton, oft gewürzt von gutmütigem Spott und Humor, daß es überall fesselt und in Spannung hält. Plastische Schilderungen sind die der Orbetello-Schule und ihrer Insassen, rein flugtechnisch Interessierendes, feinste Beobachtungen von Sitten und Gebräuchen aus fremden Ländern und von Menschen und ausgezeichnete Illustrationen dazu, und die Form ist flüssig und die Übersetzung gut. Nur mit Bedauern legt man dieses eindrucksvolle und prächtige Buch aus der Hand.“

FRANKFURTER VOLKSBLATT

„Italo Balbo, der berühmte Faschistenführer, der als Förderer der italienischen Luftschiffahrt weltberühmt geworden ist, schildert in seinem Buch in ungemein anschaulicher und packender Art die erste Überfliegung des atlantischen Ozeans zwischen Italien und Brasilien. Es ist das Hohelied auf Fliegerkameradschaft und Mannesmut.“

DER MÄRKISCHE ADLER · BERLIN

„Das mit reichem Bildmaterial ausgestattete Buch wird fraglos seinen glänzenden Weg machen.“ Horst Kube

ERNST ROWOHLT VERLAG · BERLIN W 50

8